



CONSTRUIR CHILE ES OBRA DE TODOS

*Jorge Mas Figueroa_ Presidente
Cámara Chilena de la Construcción*

Cuando en la CChC nos preguntamos por el objetivo final que persigue nuestro gremio, la respuesta siempre ha sido unánime: contribuir al desarrollo del país y de sus habitantes. Esa es nuestra motivación y es la que nos ha llevado a hacer un llamado público a la unidad de todos los sectores para que continuemos trabajando juntos en la construcción de un mejor país.

No hay duda de que el crecimiento de Chile ha sido sostenido en las últimas décadas y que parte importante de este progreso se ha debido justamente a la labor mancomunada de los diversos actores de la sociedad: públicos y privados, trabajadores y empresarios.

El resultado es que, por ejemplo, Chile es el segundo país con menor nivel de pobreza de toda América Latina. El camino recorrido ha sido difícil, pero muy gratificante. En cada paso, además, ha quedado plasmado el aporte de millones de personas que día a día, con su esfuerzo y compromiso, ayudan a mejorar la calidad de vida de las generaciones presen-

tes y futuras, dotándolas de la base material necesaria para proyectarse en el largo plazo.

Hoy tenemos el desafío de que el país siga desarrollándose, pues aún queda mucho por hacer. Es clave entonces continuar con el trabajo colaborativo. Que respeta las diferencias, pero que, a la vez, valora la contribución que cada cual puede hacer. Como sector privado, requerimos de este sustrato para que la inversión siga desarrollándose y se motive el emprendimiento.

Solo así, con unidad y con cada cual aportando lo suyo, podremos materializar los sueños que tenemos como sociedad. Por lo mismo, este aspecto constituye el llamado central de nuestra campaña “Construir Chile es Obra de Todos”, que se estrenó hacia fines de febrero en el marco de un evento de tanta convocatoria como es el Festival de la Canción de Viña del Mar.

Por su parte, y tal como estamos promoviendo que se revitalice la colaboración entre los diferentes actores sociales, también hemos asumido como una tarea fun-

damental impulsar el mejoramiento de los estándares de nuestra industria. Llevar a un nuevo nivel la relación con los trabajadores, los clientes, los proveedores, la comunidad y el medio ambiente, es un deber que afrontamos con entusiasmo y decisión.

Promoveremos, por tanto, buenas prácticas en temas tan diversos como seguridad laboral, libre competencia, relación mandante-contratista y con clientes inmobiliarios, entre otros. Son temas críticos, que requieren un actuar firme de quienes formamos parte de esta industria y para lo cual contamos con el apoyo y compromiso de todos nuestros socios.

Si queremos construir un mejor país necesitamos de un esfuerzo interno para mejorar las prácticas de nuestro sector y un trabajo externo mancomunado entre el mundo público y el privado. Juntos hemos demostrado que podemos hacer grandes cosas por el bien del país y está en nuestras manos continuar por esta senda, porque “Construir Chile es Obra de Todos”.